

Container für Kastanienlaub

Die Gemeinde Meinhard stellt einen Container für Kastanienlaub zur Verfügung. Grund dafür ist die Rosskastanienminiermotte beziehungsweise deren Larven, die große Schäden an den heimischen Kastanien anrichten. Sobald sich die ersten Blätter entfalten, kann man auch schon die ersten Schäden der Miniermotte erkennen: gelbbraune und vertrocknete Stellen sowie Fraßspuren weisen auf den Befall durch die Miniermottenlarven hin. Bei der Miniermotte handelt es sich um einen sehr hartnäckigen Schädling, der sogar den Win-

ter überlebt und dann im Frühjahr erneut zuschlägt. Um der Miniermotte und deren Larven entgegenzuwirken ist es besonders wichtig, das abgefallene Laub des Baumes aufzusammeln und zu vernichten und nicht im Garten zu belassen oder in der Biotonne zu entsorgen. Aus diesem Grund werden im Werra-Meißner-Kreis und so auch in der Gemeinde Meinhard Container für das gesammelte Kastanienlaub zur Verfügung gestellt. Ab heute können Sie Ihr gesammeltes Kastanienlaub im Container beim Bauhof der Gemeinde Meinhard in Grebendorf entsorgen.